



Abend des Heimatvereins

Kiepenkerle sorgen für gute Stimmung

RINKERODE. Für einen unterhaltsamen Abend des Heimatvereins sorgte der Auftritt der Singenden Kiepenkerle am Freitag. Die beiden Kiepenkerle sorgten für etwa zwei Stunden für gute Stimmung. Mit Treckbühl, Gitarre und weiteren Musikinstrumenten trugen sie plattdeutsche Gedichte, diese vielfach von Augustin Wibbelt, selbst geschriebene Lieder rund ums Dorfleben und

bekannte Schlager wie „Marmor, Stein und Eisen bricht“, „Die kleine Kneipe“ und „Ich war noch niemals in New York“ vor.

Die Ohrwürmer der Schlagerparade der vergangenen Jahrzehnte hatten sie dabei frei ins Plattdeutsche umgedichtet, was zum Schmunzeln und Mitsummen anregte. Die eingestreuten Dönekes sorgten für fröhliches Lachen. Zum Ab-



Schmunzeln, Schunkeln und Mitsummen: Der Auftritt der Singenden Kiepenkerle sorgte für vergnügliche Stimmung.

Foto: Heinz Buxtrup

schluss wurden einige bekannte Volkslieder gerne mitgesungen. Nur nach Zusage wurden die Künstler entlassen. Die Gäste blieben

allerdings noch länger und klönten vergnüglich.

Es war ein sehr unterhaltsamer Abend mit Appetit auf mehr. Dies auch, da Corona

vieles ausgebremst hatte, so die Heimatfreunde. Einlass in das gut gefüllte Pfarrzentrum war auch an diesem Abend nur mit „2G“ möglich.